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【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 5月 17日（金） 

               18：30～19：00 

 

まちづくり協議会区域名  中島学区まちづくり協議会 

 

会     場    伊勢宮川中学校 清流ホール 

                  

参 加 者 数    37人 

 

 

《質問・意見》 

最近中島から御薗に抜ける横浜ゴム沿いの高向幹線手前交差点で、車が縁石に乗り上げ

る事故が発生したと聞いた。人身事故ではなかったようだが、あの道は低い縁石があるだ

けなので危険である。自分自身、まち協交通安全見守り隊の活動をしている中で子どもた

ちに歩道の端を歩くよう指導を行っているが、スピードを出す車もあり安全対策を考えて

欲しい。 

《回答》【市長】 

南北幹線道路は県道ですので、どういう対策が出来るか県と相談していきます。 

 

 

《質問・意見》 

宮川地区は循環バスもおかげバスも走っていないし、有滝行きバスも２時間に１本しか

ない。また下水道もいつになるかわからない状態で取り残された感じがする。誰も乗って

いないおかげバスを見ることもあるので、市内全体に恩恵を受けられる政策を考えて欲し

い。 

《回答》【伊勢市】 

中島学区の場所によりバス線は違うが、鳥羽・松阪線は本数が多くそこから外れると本

数が少なくなっている状況です。その点を現在循環バスで広げられるところもあると考え、

循環バスを実験的に走らせています。今後、バスの本数が不足している所をどうしていく

か考えていきます。 

 

 

《質問・意見》 

今年２月に明野駐屯地にオスプレイが飛んでくることに対し心配がありました。過去、

沖縄などにオスプレイが落ちていることから、オスプレイからどのように守っていただけ

るのか市長のお考えを伺いたいです。また日米地位協定や自衛隊駐屯地である以上、オス

プレイを拒否することは難しいのでしょうか。 
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《回答》【市長】 

米軍が決定したことを完全に拒否することは難しいですが、その中で市民の安全性確保

に関しての交渉や、きちんと話をする環境づくりが大切だと考えています。 

また機体の安全性能についても調査を行うとともに、飛行経路の検討など情報収集を行

い防衛省に対応していきたいと考えています。 

 

 

《質問・意見》 

宮川堤公園に、多くの市民がジョギングや散歩で集まっています。そこの度会橋上流に

ある芝生公園両側のアスファルトが老朽化し凹凸が出来ているため、つまずいたり水溜り

が出来るのでアスファルトの改修をお願いしたい。 

《回答》【市長】 

現状を確認させていただきます。 


